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研究部会って、今こんなことをしています！各班長から紹介してもらいます。 

熊事研会員の皆様こんにちは。研修班は４名で活動しています。研修班の役割は研究部会の企画・

運営・記録等です。日常業務としては、県事研大会に向けての企画をしています。県大会でどのよ

うな研修や講演を行えばより良い大会になるかを話し合っています。また、メンバーそれぞれの研

究部員としての活動期間に違いがあり、研究部の目指している方向性の共通理解とそれぞれのスキ

ルの差をなくすために、他県のグランドデザイン、教育課程と事務職員の関わり、カリキュラムマ

ネジメントの研修を行っています。 

研究部会は月１回程度と少ない活動ですが、班員それぞれが目指すべき方向性を考え意見を出し

ていくことで、少しずつですが県大会に向けて、取り組むべき事が見えてきました。参加して勉強

になったと思っていただける県大会をこれから企画していきたいと思います。 

本年度、新たに構成された「情報調査班」です。 

班員は４名で、これまで事務局で行っていた情報調査活動と研究部で行ってきた活動を統合し、業

務に取り組んでいます。主な業務は次のとおりです。 

① アンケート調査・集計・考察 

② 「学校事務必携」の編集・発行 

③ ホームページ管理、全事研調査 など 

会員のみなさまに、幅広く情報を収集してタイムリーな会報の発行に努めるとともに、長年ご愛用

していただいております「学校事務必携」の更なる内容の充実を図っていきたいと思います。 

※お気づきの点等ございましたら、お近くの研究部員までご連絡ください。 

今年度、熊本で開催された全事研大会での熊本の発表をもとに、まずは目指す事務職員像を熊本

県版学校事務のグランドデザインとしてまとめ、次年度からの県大会で提案するために研究してい

るところです。昨年度の県大会のサブテーマ「子どもの豊かな育ちを支援する学校事務」を大きな

目標に掲げ、必要な役割・能力等を現在の仕事内容と重ね合わせ、更に新たな視点も取り入れなが

ら討議しています。   

会員全員で共通認識を持ち、それぞれが目標に向かって前進していくための第１歩になればと思

っています。そのために、これから提案し、その後ご意見をいただきながら会員みんなで作り上げ

ていきたいと考えていますのでよろしくお願いします。               
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どういうことを？どういう働きを？ 
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